## Les audiences judiciaires sur l'extradition de Julian Assange vers les États-Unis sont ajournées



Londres, 7 juin (RHC)- Les audiences judiciaires pour déterminer l'extradition du journaliste australien Julian Assange vers les États-Unis ont été reportées au 14 juin prochain.

Le site Wikileaks a confirmé sur twitter que les audiences qui devaient avoir lieu il y a deux jours, auront lieu dans le Tribunal de Magistrats du district londonien de Belmarsh, où l'on a appris que le Département de la Justice des États-Unis présentera comme témoin un Irlandais qui a fait partie de l'entourage de Julian Assange avant de devenir, en 2011, indicateur du FBI.

Wikileaks a qualifié cet individu de sociophate, d'escroc convaincu et de délinquant sexuel impliqué dans une opération de harcèlement du FBI contre Wikileaks.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/192857-les-audiences-judiciaires-sur-lextradition-de-julian-assange-vers-les-etats-unis-sont-ajournees$ 



## Radio Habana Cuba